

Francisco Torrealba: El salario m nimo no puede ser el salario  nico

Autor Administrator

Thursday, 12 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 11 de January de 2017

Tras reunirse con la directiva de Fedec maras, el ministro de Trabajo indic  que trabajan para solventar la situaci n de los trabajadores del sector privado

Kemberlyn Talero.- El ministro del Trabajo, Francisco Torrealba, indic  este mi rcoles que se encuentran trabajando para solventar la situaci n de los trabajadores del sector privado cuyo salario se ha visto equiparado al salario m nimo, luego del incremento salarial anunciado el pasado domingo por el presidente Nicol s Maduro.

Tras reuni n sostenida con la directiva de Fedec maras, encabezada por su presidente Francisco Mart nez, el titular de Trabajo se al  a trav s de Periscope que "el salario m nimo no puede ser el salario  nico, tiene que haber diferencias" de acuerdo con los niveles profesionales, t cnicos, la experiencia, los a os de antig edad, y cualquier otro criterio.

En ese sentido, refiri  que esperar n propuestas por parte del ente gremial para la soluci n del problema al tiempo que desde el Gobierno Nacional trabajar n en la construcci n de una alternativa para los trabajadores del sector privado, ya que "en el sector p blico el problema est  resuelto con los tabuladores salariales".

Asimismo, rechaz  las recientes declaraciones de Fedec maras en las que afirman que los aumentos salariales generan inflaci n. Al respecto indic  que ese  eno es un criterio que pueda servir como argumento para el debate .

 Tenemos argumentos, cifras y razones que son incontrovertibles. No es cierto que el incremento salarial genere inflaci n, las inflaciones se genera de la guerra econ mica que en muchos casos tienen que ver con la actuaci n inescrupulosa de los sectores empresariales , apunt .

Indic  que han escuchado todas las propuestas del ente gremial en un di logo que catalog  como "respetuoso" y  de altura , y reiter  el llamado a Fedec maras a sumarse y aceptar el apoyo que ofrece el Mandatario Nacional para que el empresariado produzca bienestar y mejoras para el pa s, y no el cierre de empresas.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/laboral/francisco-torrealba--el-salario-minimo-no-puede-se.aspx>

